

CRITICAL - RUBAN ROUGE

PRÉPARATION DE LA PARTIE

Ce scénario peut être joué de 1 à 4 agents et utilise des éléments de la Saison 1 de Fondation.

Il se déroule plusieurs années avant les événements décrits dans la campagne présentée, mais s'inscrit dans sa chronologie. Les joueurs y retrouveront **Jackson**, alors simple lieutenant-colonel et agent de liaison pour la CIA ainsi que **Wagner** qui est à la tête de la division Cerbère.

Il s'agit d'un « préquel » à la campagne principale, mettant en scène d'autres personnages.

Créez normalement les personnages joueurs comme indiqué dans le livre de règles, puis donnez à chaque PJ une carte équipement **Arme de service**  07. Cette fois, les héros incarnent des agents de la CIA issus de différents services, affectés à la mission « Ruban Rouge ».

RUBAN ROUGE SYNOPSIS

Une Navy Seal, survivante d'une opération clandestine qui a mal tourné en Amérique Latine, revient sur le territoire américain avec des secrets gênants. Jackson charge les héros de la retrouver, tandis que le NSA cherche à la faire taire. En parallèle, les narco-trafiquants Honduriens sont sur sa trace pour mettre la main sur la drogue expérimentale responsable du fiasco sanglant dont elle a été témoin.



POUR LE MJ EXCLUSIVEMENT

MINA RODRIGUEZ

Mina est une fille des rues. Habitée depuis sa plus tendre enfance à se débrouiller par elle-même, elle a très tôt été confrontée aux pires travers de l'âme humaine.

Après une scolarité tumultueuse malgré des aptitudes évidentes, durant laquelle elle fait la rencontre de son unique ami proche, Tony Casey, elle trouve sa place au sein de l'armée américaine.

Son apparente indifférence et son efficacité implacable lui valent le surnom d'Ice (*glace*). Fidèle au drapeau et dotée d'un sens moral aigu, l'épisode traumatisant qu'elle vit en Amérique latine fracture profondément ses convictions, son patriotisme et ses repères moraux.

UNITÉ GHOST DOG

Un commando du 3^e Bataillon des Navy Seals, spécialisé dans les missions extérieures « délicates ».

Composé de douze hommes et femmes, tous des experts du combat et chacun maîtrisant un domaine (*démolition, sniper, infiltration, pilotage...*).

Rarement cité en public, les Ghost Dogs font partie de ces soldats « invisibles » mais redoutablement efficaces et dont le gouvernement peut nier l'existence.

Pourtant, si les PJ font une recherche à ce sujet, ils trouvent un article datant de plus de deux ans au sujet d'une opération clandestine en Mer de Chine mentionnant ce nom, suivi d'un démenti ferme et catégorique de la Maison Blanche. Le papier est signé Thomas Newell.

Une autre recherche montre que Newell est décédé il y a onze mois dans un accident de parapente....

DIVISION CERBÈRE

Certaines manœuvres du gouvernement ne doivent jamais être connues du public.

Quand les choses risquent de mal tourner, la Division Cerbère intervient. Pour éviter que des secrets inavouables ne tombent entre de mauvaises mains, pour nettoyer derrière les agences quand les choses leurs échappent, pour qu'un politicien puisse sereinement affirmer que « rien de tel n'existe » devant un micro.

Ses membres viennent de divers horizons (*militaires, agents fédéraux, mercenaires et même criminels repentis*) et obéissent aveuglément aux ordres : après tout quelqu'un doit bien faire le sale boulot.

La Division est actuellement placée sous l'égide de la NSA, avec **Wagner** comme agent de liaison. Un homme ambitieux, sans scrupules et convaincu d'agir pour la sauvegarde du monde libre. Du moins, dans sa conception sans nuance du bien et du mal.

SANTA SANGRE

La Santa Sangre est un puissant narco-cartel Hondurien qui atteint son apogée en 2022, lorsque le président Juan Fernandez Octavio parvient à éviter la prison en graissant la patte à des sénateurs américains.

Il fait du Honduras une narco-théocratie, mêlant trafic de drogue et mysticisme religieux. A la fois chef d'état, guide spirituel et chef de cartel, Octavio installe sur le territoire un système de vidéo-surveillance au maillage étroit. Sa mainmise sur la police et l'appareil d'État lui assure une totale impunité. Il bénéficie également de l'appui de puissants hommes d'affaires aux Etats Unis, lui permettant de blanchir de gigantesques sommes d'argent.

Aux environs de 2030, Octavio se retire des affaires pour effectuer le transfert de sa conscience dans le cyber-espace. Meurtre déguisé ou réelle ascension mystico-technologique... toujours est-il qu'à partir de cette date, Octavio ne se montrera plus en public. C'est Armando Solas, le numéro deux du cartel qui prend les affaires en main.

Sous sa direction, on estime à environ 10 milliards de dollars le flux de capitaux annuel transitant dans les caisses de la Santa Sangre.

ÉPILOGUE

Montrer la carte Épisode (📄 Jungle) aux PJ.

Quelque part dans la jungle du Nicaragua.

Une silhouette avance sans un bruit dans la végétation luxuriante. L'homme glisse comme un serpent entre les racines et les feuilles dégoûtantes d'humidité. À quelque distance de là, un félin est en embuscade, prêt à bondir sur un petit rongeur. L'homme retrouse ses lèvres en un sourire inhumain. Le félin ne l'a pas vu, pas même senti. Il dégaine son poignard de combat ; la peau tigrée fera un magnifique trophée, songe-t-il, avant de se jeter comme une ombre sur le félin sans défense.

FIN